

Kinder begeistert vom Sommerfest



Im Juni freuten sich alle kleinen und großen Forscher auf das diesjährige Sommerfest, welches unter dem Motto stand: „Komm forsch mit mir, ich zeig es dir“.

Die Kinder und ihre Erzieherinnen, sowie alle Gäste bestaunten die Auszeichnung, die Frau Diana Schleppehege (kommissarische Einrich-

tungsleitung) von Frau Rees (Trainerin bei der Stiftung „Haus der kleinen Forscher“) überreicht bekam. Während des Nachmittags hatten nun alle Kinder Zeit, an den fünf Forscherständen „optische Täuschung“, „Magnetismus“, „Wasser“, „Klangröhren“ und „Küchenchemie“ Neues kennen zu lernen und ihr Wissen zu vertiefen.